

El fin del conflicto armado es oportunidad para más respeto de ddhh y desarrollo sostenible #SíALaPaz #LaPazQuerida.

Mujeres, niñas y niños y mayores, participan en taller en Cauca con víctimas del conflicto armado.

ONU Derechos Humanos acompaña instalación de la ruta de reparación colectiva de afros en Bojayá.

ONU DDHH ofrece taller hoy a comunidad indígena del Cerral, Buenos aires, Cauca, sobre acuerdos de paz y ddhh.

ONU DDHH en diálogos entre autoridades del pueblo Uwa, organizaciones campesinas y Gobierno.

ONU Derechos humanos con coordinador de la IPS de Bojayá hablando sobre la situación de salud en el territorio.

ONU Derechos Humanos acompaña a víctimas de Bojayá en su séptima asamblea #SíALaPaz

ONU Derechos Humanos habla con indígenas de Bojayá para tratar temas de salud.

https://twitter.com/ONUHumanRights?ref_src=twsrct%5Etfw